



Villarrica, 23 de marzo de 2022

Estimadas familias de nuestra comunidad educativa:

Con mucha alegría y entusiasmo queremos contarles que **tenemos un nuevo logo institucional**.

Lo hemos concebido porque este año empezamos una nueva etapa como institución; por ello, necesitamos una imagen que represente correctamente lo que somos y que facilite su reconocimiento en cualquier entorno.

Como ya muchos saben, desde hace unos años estamos consagrados al **Sagrado Corazón de Jesús**, razón por la cual es la parte fundamental de este nuevo logo, junto a la imagen del volcán Villarrica y la Araucaria, símbolos característicos de nuestra zona. El libro indica nuestra naturaleza y nuestra vocación: dar a conocer la verdad de Cristo, del ser humano y del mundo. La estrella simboliza a la Santísima Virgen María, nuestra madre.

Por medio de este acto, queremos explicitar que toda nuestra confianza está en el amor misericordioso del Señor, esperando de él todo lo que necesitamos.

Un saludo cordial.

Claudio Flores Céspedes  
Director

**Rojo**  
Es el color del Sagrado  
Corazón de Jesús

